

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## **Götschl bei „Madame Tussauds“: Die „Speed Queen“ gibt es jetzt auch in Wachs**

Eine besondere Ehre wird Renate Götschl zuteil: Wenn am 1. April im Wiener Prater die elfte Dependance von „Madame Tussauds“ Wachsfigurenkabinett eröffnet, ist die Steirerin als einzige Sportlerin Österreichs dort vertreten. Die „Speed Queen“ ist von ihrem Ebenbild aus Wachs begeistert, das Modellstehen sei aber anstrengend gewesen: „Rund drei Stunden musste ich in der Hocke verbringen.“